



### 山陰道女性の会合同意見交換会・現地見学会 高速道路と地域振興策について意見交換

2月27日、山陰道に関する意見交換会と現地見学会が、松江国道工事事務所と山陰道女性の会とで開催されました。意見交換では、全線の一日も早い開通を望む声や観光客の増加、物流の効率化に対する期待等それぞれの立場から活発な発言がありました。

現地見学会では、急カーブ・急勾配の現道の問題を解決するために計画されている静間・仁摩道路の貫通したばかりの「宅野トンネル」の工事現場を見学しました。



2月20日、「天然ワカメ漁がもたらす地域の活性化、故郷の力、故郷にはたくさんの宝が眠っている」と題して㈱魚の屋代表取締役の中島勝徳氏の講演会を開催しました。経営の危機から脱し、天然ワカメの希少性を取りビジネス化して、一次産業者、福祉・高齢者等の雇用拡大に繋げた取り組みについて話され、「大田市や離島が全国で一番になれるを見てほしかった」「誰にでも平等にチャンスがあることに気づいてほしい」と最後にメッセージがありました。



### 2020スーパー・マーケット・トレードショー 魅力をPR、販路開拓につなげる

2月12～14日、千葉市の幕張メッセを会場に、事業者の認知度の向上と営業力の強化を目的に、各県企業とバイヤーを繋ぐトレードショーがあり、大田市からは会員企業5社が出展しました。

期間中約9万人の来場者で、会員出展事業者にも多くの問い合わせや見積依頼があり、今後の事業展開のきっかけ作りができました。

売上向上、成約に至るようファックスアップをしていきます。



### 「事業承継・後継者育成セミナー」開催

このほど、全3回にわたり標記セミナーを開催しました。

講師には、㈱ビジネスプラン代表取締役の安野広明氏、㈱中小企業基盤整備機構中国本部事業承継コーディネーターの村上弘基氏、㈱日本M&Aセンター西日本事業部長の雨森良治氏を招きました。

経営計画書が企業にとって重要なツールであることや後継者から見た金融機関との取引・決算書の見方、「奥様」の立場で考える事業承継等について説明され、受講者はメモを取る等、熱心に聴講されました。